

Le 29 juillet 2025

COMMUNIQUÉ D'ALBIN FREYCHET

Conseiller Régional de Nouvelle-Aquitaine

Nos paysans méritent le respect !

La loi Duplomb a été adoptée début juillet par l'Assemblée Nationale grâce au vote des députés RN. **Il s'agit d'une loi visant à lever des contraintes du métier d'agriculteur** qui est largement entravé par des surtranspositions de réglementations européennes en droit Français extrêmement préjudiciables à la compétitivité de nos productions agricoles.

Je déplore les mensonges qui accompagnent la pétition en cours contre cette loi. Le débat doit être mené sereinement et avec transparence. **Je dénonce les propos honteux et méprisants de certains députés de gauche au sujet de ceux qui nous nourrissent** tels que Mme Rousseau qui déclare « n'en avoir rien à péter de leur rentabilité ». En s'opposant avec excès et virulence, la gauche tourne le dos aux réalités du terrain. **Elle privilégie des postures dogmatiques qui sacrifient les intérêts des paysans au nom d'une écologie hors-sol.**

Au niveau de la région Nouvelle-Aquitaine, la gauche menée par la socialiste Alain Rousset impose aux agriculteurs une feuille de route d'écologie punitive : Néo-Terra. Il s'agit tout simplement d'un niveau supplémentaire de normes de production. En plus d'être soumis aux normes européennes, auxquelles s'ajoutent les normes françaises, nos agriculteurs néo-aquitains doivent supporter des normes régionales spécifiques à la Nouvelle-Aquitaine. **On ne redonnera pas goût au métier de paysan par le principe de la norme et de la sanction.** Il faut changer de prisme pour enfin aboutir à la simplification. La suppression de la feuille de route régionale Néo-Terra en est une étape.

J'apporte mon soutien indéfectible à nos agriculteurs qui méritent le respect et qu'on les laisse travailler. Nos débats doivent se concentrer sur le revenu agricole, la simplification administrative et l'attractivité du métier afin de retrouver notre souveraineté alimentaire.